

# *Un forum entre le Parti du Travail et le Parti Communiste de Cuba siège au Mexique*

---



Mexico, 23 janvier (RHC).- La 3e rencontre théorique entre le Parti du Travail, du Mexique et le Parti Communiste de Cuba, siège depuis hier dans la capitale mexicaine.

Les participants échangent des expériences pour la construction d'un monde meilleur.

Au cours de l'ouverture du forum, Ángel Arzuaga, vice-chef du département idéologique du Parti Communiste de Cuba a remercié le Parti du Travail de sa solidarité avec la cause des 5 antiterroristes cubains qui ont purgé de longues années de prison aux États-Unis.

Alberto Anaya, coordonnateur national du Parti du Travail, s'est vu remettre une lettre envoyée par José Ramón Balaguer, membre du Secrétariat du Comité Central du Parti Communiste de Cuba, dans laquelle ce dernier met en exergue les liens étroits et historiques unissant nos deux organisations politiques.



**Radio Habana Cuba**